

261	Referate
262	Kurzreferate
303	Aktuelles
303	Aus der Literatur
306	Termine

261	Reviews
262	Short Reviews
303	News
303	From the Literature
306	Memo Books

Wissenschaft und Forschung

- 271 Praktikables Qualitätsmanagement in der stationären Rehabilitation durch Fragebogenverdichtung – Über Faktorenanalyse zur Akzeptanzsteigerung ohne bedeutenden Informationsverlust
H. Osthus, R. Eisele, M. Ebinger, E. Jacobi, R. Muche
- 280 Änderungssensitivität von SF-36 und FIM während einer multidisziplinären stationären Rehabilitation bei Patienten nach Amputationen der unteren Extremität
P. Bak, W.-D. Müller, B. Bocker, U. C. Smolenski
- 289 „Functional Independence Measure FIM“: Evaluierung der Anwenderqualität nach Implementierung in die Alltagsroutine eines neurotraumatologischen Rehabilitationskrankenhauses
G. Ebenbichler, H. Wallner, S. Zehetmayer, K. Schrei
- 297 Protektive und hemmende Faktoren für den Erfolg stationärer Rehabilitation bei chronischen Rückenschmerzen
U. Bandemer-Greulich, B. Schreiber, E. Fikentscher, U. Bahrke

Science and Research

- 271 Practical Quality Management in Rehabilitation by Item-Reduction – Factor-Analysis Leads to Enhancement of Acceptance Without Loosing Major Information
H. Osthus, R. Eisele, M. Ebinger, E. Jacobi, R. Muche
- 280 Responsiveness of the SF-36 and FIM in Lower Extremity Amputees Undergoing a Multidisciplinary Inpatient Rehabilitation
P. Bak, W.-D. Müller, B. Bocker, U. C. Smolenski
- 289 Functional Independence Measure: Evaluation of a FIM Implementation Program into the Daily Routine of a Neuro-Traumatological Rehabilitation Hospital
G. Ebenbichler, H. Wallner, S. Zehetmayer, K. Schrei
- 297 Protective and Repressive Factors for Success in Rehabilitation of Chronic Low Back Pain
U. Bandemer-Greulich, B. Schreiber, E. Fikentscher, U. Bahrke